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MEMÓRIA DE REUNIÃO

1. IDENTIFICAÇÃO DA REUNIÃO: COLEGIADO 007/2020

Data: 24.06.2020 Início: 9h Término: 11h 30min

Local: Web Conferência realizada em Ambiente Virtual através da plataforma Google Meet.

2. PARTICIPANTES

Alcides Junio Matias de Oliveira, Alécia Maria Gonçalves, Alessandro Siqueira da Silva, Alexandre
Martins Ferreira Bueno, Almir Zandoná Júnior, Andreia Alves do Prado, Breno R. Carneiro, Carina
Ferreira, Charlene Meneses de Paula, Chelry Fernanda, Ciandra Augusta de Araújo, Cinthya Oliveira
Sousa, Clara Campos Figuerêdo, Cristiane Alvarenga Rocha Santos, Danillo Martins de
Almeida, Débora Borges Montalvão, Douglas Bispo de Souza, Éder Carlos da Silva, Eleusa Maria
Leão, Emílio Farias Vaz, Erika Lorrany, Erivelton Vitor, Fabiana Gomes, Fernando da Silva
Marques, Flávio Antônio dos Santos, Gilmar Aires, Guilherme Ferreira Santos, Gustavo Henrique
Almeida Quirino, Gustavo Louis Henrique Pinto, Hiuri Fellipe Santos dos Reis, Irani Camilo de Souza
Silva, Janice Alves Gomes, João Henrique Correa Cardoso, Joselma Barros Reis, Juliana Paula
Squinca, Kátia Pereira Fonseca, Kristiane Munique Costa e Costa, Laudelina Braga, Leonardo Teles
Lima, Lidiaine Maria dos Santos, Lynwood Livi de Souza, Mara Rúbia, Marcela Ferreira, Marcilene
Dias Bruno de Almeida, Marcos Alfonso Spiess, Marcus Vieira, Maria Aparecida de Oliveira
Borges, Maria Eduarda Rogado Reis, Maurício Vicente Cruz, Maurilhio Augusto, Maurílio Humberto
Rodrigues Miranda, Natália Rodrigues Junqueira, Nicolli Godoi Pereira, Rafael Castro
Rabe lo , Renatha Cândida da Cruz, Rodrigo de Freitas Amorim, Sebastião Rodrigues
Nunes, Stephany Pikhardt Martins, Tatiana de Oliveira Zuppa, Tatielih Pardim de Oliveira
Xavier, Thiago Braz da Silva, Thiane Marques Torquato, Vânia Cláudia Guimarães, Vilma França
Monteiro, Viviane Bessa Ferreira, Wagner Luiz Madruga, Weliton de Farias Nascimento, Wolney
Heleno de Matos e Yara Fernandes Ribeiro.

3. PAUTA

1. Informes;

2. Discussões sobre as Diretrizes Curriculares do Ensino Médio, com o Grupo: 1 cujo Tema

é a "Politecnia" e "Trabalho como princípio educativo".

4. DISCUSSÃO DA PAUTA E ENCAMINHAMENTOS

4.1 Chefe de Departamento de Áreas Acadêmicas, Maurílio Humberto, iniciou a reunião dando as

boas-vindas pelo retorno da licença maternidade da docente Charlene, informando aos discentes as

aulas espontâneas que estão sendo ministradas e também introduzindo as ações acerca da temática

(Diretrizes Curriculares do Ensino Médio) que envolverão ao menos 08 reuniões sequenciais que

devem ser apreciadas por todo colegiado. Na oportunidade, Andreia Alves, diretora geral, falou sobre

as questões relacionadas aos cenários em discussão com relação ao momento vivenciado em

decorrência da pandemia nos Câmpus. Destacou a possibilidade do retorno das atividades

(recomendado no CODIR) através das aulas remotas emergenciais e a necessidade por conseguinte



de planejamento e as ações necessárias para tal, inclusive, reuniões do colegiado específicas com a

temática. Posteriormente foi questionado por alguns dos presentes (com relação a proposta de

adição de pauta indicada pelo Chefe de Departamento Maurílio) que o momento da reunião em

específico poderia não ser o mais adequado, uma vez que o assunto pudesse estender e por fim se

misturasse à temática do grupo 1, mesmo entendendo que a pauta seria emergencial, como foi dito e

escrito no chat pelos docentes: Viviane Bessa, Guilherme Ferreira, Chelry e Rafael Castro. Na fala da

direção, retomada ao final da reunião em virtude de falha na conexão em primeiro momento, disse

que a equipe gestora vem reunindo junto com o comitê local expandido avaliando as possibilidades

de retorno das atividades acadêmicas e entendendo as possibilidades de uso do espaço físico.

4.2. Iniciando a pauta, o professor e também gerente de pesquisa, pós-graduação e extensão,

Gustavo Louis, realizou a apresentação do Grupo 1, com a temática: "Politecnia e Trabalho como

princípio educativo" onde apresentou os conceitos fundamentais que embasam a ideia de politecnia e

trabalho como princípio educativo. Deixou claro que o grupo de trabalho entendeu que o tema é

desafiador quando pensaram sua prática. O docente Rodrigo Amorim, sequenciou resgatando a

história da politecnia e as reflexões pertinentes. A técnica em assuntos educacionais, Marcilene,

também membro do grupo, contribuiu na explanação acerca das fragilidades, materialização e onde

poderia ser visualizado o tema dentro da instituição - IFG. Posteriormente, os inscritos,

complementaram a partir de suas bases acadêmicas e pedagógicas a discussão, como: Chelry, que

expressou sua inquietação sobres os desafios que serão enfrentados quando for estudar a BNCC e

sua aplicação; Wagner Madruga e Guilherme também contribuíram. Rodrigo Amorim, a partir das

contribuições e apresentação do grupo, também falou de forma ampla, sobre os decretos que

correlacionam ao tema e as contradições internas do documento que podem favorecer na

manutenção da politecnia/trabalho como princípio educativo. Alertou a necessidade da

disponibilidade docente para o trabalho coletivo e também do entendimento e diálogo político para

defesa do trabalho educacional dos Institutos Federais. Almir, propôs ao grupo reflexões, dentre

elas, por entender que o trabalho sempre educa; e destacou o quanto considera importante o

conhecimento e a clareza dos conceitos envolvidos (ex.: educação tecnológica/educação politécnica).

Janice, Wolney e Irani Camilo também reforçaram nas falas, através das suas experiências docentes

práticas, as aflições com relação a aplicabilidade que foi indagada pelo Maurílio. Irani sugeriu por

conseguinte, que a o politecnia não seria uma teoria Marxista (comungada pelo professor Rodrigo

Amorim) e sim constituída a partir dela; alertando que a teoria poderia contribuir e não ser a

revolução necessária para sua aplicação. O grupo foi parabenizado pelo colegiado pelo

aprofundamento da temática, principalmente pelo fato de que o tempo que os mesmos tiveram para

dedicação à pesquisa foi curto. A participação do colegiado foi significativa e também elogiada.

Membros do Grupo 01: Adriano Amorim de Jesus, Brenda Almeida Oliveira, Cinthya Oliveira

Sousa, Danillo Martins de Almeida, Fernando da Silva Marques, Gustavo Louis Henrique

Pinto, Marcilene Dias Bruno de Almeida, Maria Aparecida de Oliveira Borges, Natália Rodrigues

Junqueira, Rodrigo de Freitas Amorim, Thiago Braz da Silva, Vânia Cláudia Guimarães e Wanderson

Ferreira Neto.
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